

Posadas, Misiones, 14 de Abril de 2025

A la Mesa Directiva del **Comité Municipal de la UCR – Puerto Iguazú**
A la Mesa Directiva del **Comité Provincial de la UCR – Distrito Misiones**
S / D

Asunto: Renuncia a la presidencia del Comité Municipal de Puerto Iguazú

Me dirijo a Uds. en mi carácter de Presidenta del Comité Municipal de la Unión Cívica Radical de Puerto Iguazú, a fin de presentar formalmente mi **renuncia indeclinable al cargo partidario que desempeño**, en virtud de los hechos de público conocimiento vinculados a la conformación de candidaturas dentro del frente “Unidos por el Futuro”.

Mi decisión obedece a una profunda **disconformidad con la metodología adoptada por la conducción provincial**, que ha definido una propuesta de integración de listas **cerrada, excluyente y funcional al sector Evolución**, encabezado en la provincia por el diputado Ariel “Pepe” Pianesi y alineado a nivel nacional con **Martín Lousteau**.

La propuesta ha sido impulsada sin apertura al diálogo, ignorando toda posibilidad de consenso con los sectores internos y dejando fuera de toda participación a espacios que históricamente han contribuido al crecimiento del radicalismo misionero. Este accionar no solo **avasalla la pluralidad de voces dentro del partido**, sino que revela una conducción partidaria cada vez más **autoritaria y verticalista**, ajena a cualquier mecanismo democrático genuino.

Tampoco han existido criterios claros ni compartidos para la definición de las candidaturas, lo que evidencia una **falta total de transparencia y de respeto hacia la voluntad del afiliado**. La imposición de un único sector al frente del armado de listas, por tercera elección consecutiva, no puede ser leída de otro modo que como una **estrategia personalista y de acumulación de poder** que contradice los valores históricos de nuestra fuerza política.

Por todo lo expuesto, considero que continuar ocupando un cargo institucional dentro de este esquema sería convalidar un modelo partidario en el que no creo, y que ha dado la espalda al **pluralismo, la transparencia y la construcción colectiva**.

Hago responsable al dirigente Ariel Pianesi y a la conducción provincial que ha avalado estas decisiones, de las consecuencias que esta estrategia de exclusión pueda acarrear para la Unión Cívica Radical en el proceso electoral que se avecina.

Sin más, saludo atentamente.



Úrsula Alicia WAIDELICH
DNI 26.264.8546